
 

École secondaire Norval-Morrisseau 
Compte rendu 

Réunion :  

Conseil d’école 

Date :  

23 janvier 2025 

Lieu :  

École secondaire Norval-Morrisseau 

Début prévu :  

18h30 

Fin prévue :  

19h30 

Début réel :  

18h30 

Fin réelle :  

19h22 

 

Présences :  

☒ Mohamed Ben Brahem ☒ Mona Shahnazari ☒ Bertrand Ngounou ☐ Sabrina Bareche 

☐ Edna Simmons ☒ Irina Adomnica ☒ Benmessabih, Anissa ☒ Munira Ismael 

☐ Ines Ben Romdhane ☒ Awalou Ouadraogo 

 

☒ Etienne François Mouajou ☐ Élève 

☐ Shrevin Moradi ☒ Nicole Kongoh ☐ Sabera Kara  

☐ Marram Merhi ☐ Hibo, Ismail ☐ Éric Gbliga Djakalé  

Autres : 
 

Points à discuter : Min Notes :  

1. Accueil de la direction 

2  

Souhaits de la nouvelle année 2025 

Présentation de la nouvelle adjointe par intérim à NOMO : 

Mme Anissa Benmessabih. 

La présidente ne pourra plus assurer la fonction de 

présidente pour des raisons privées. Un courriel a été 

envoyé à cet effet.  

La nomination d’une nouvelle présidence est nécessaire.  

2. Reconnaissance du territoire Lecture par Benmessabih, Anissa 

3. Mot de la direction et pédagogie 

10 

• Nouvelles et remerciements 

• Préparation aux examens 

Cette semaine, les élèves ont préparé leur examen. Les 

examens auront lieu du 24 au 29 janvier.  

Soutien aux élèves à risque après l’école 

Nous avons eu l’obtention d’une subvention pour le soutien 

aux élèves à risque après l’école. Le soutien se fera après 

l’école. Le taxi et une collation leur sera offerte.  

• Préparation aux concours variés en Math & STIAM 

• Sorties éducatives 

Beaucoup de sorties scolaires cette année : une sortie à Snow 

Valley le 11 février pour toute l’école. Une sortie avec 

l’université de Toronto au centre aérospatiale de Toronto  

Nous allons aussi avoir une compagnie qui anime un atelier 

pour tous les 7e et 8e année sur l’aéromodélisme 

• Tests provinciaux et internationaux (TPM, TPCL &PISA) 



Nous avons eu 100% de réussite au TPCL. Cette année, tous 

les élèves ont obtenu leur TPCL. C’est un résultat très 

intéressant au niveau provincial. 

Cette année notre école a été choisie pour le test PISA. : 

comparer le niveau des élèves d’un pays à un autre. (Élèves 

nés en 2009) 

 

4. Ordre du jour à adopter et ajout si nécessaire 1  • Aucun point ajouter 

5. Approbation du PV du 28 novembre 2024 

2  

• À valider par la vice-présidence 

Le vice-président valide le PV du 28 novembre 2024. 

• Élection de la nouvelle présidence 

Suggestion d’Awalou Ouadraogo: le vice-président devient 

président. Un nouveau vice-président sera nommé en 

interne. 

Le vice-président est d’accord.  

Monsieur Mohamed Ben Brahem est nommé président.  

6. Rapport financier du CDE 2023-2024 

2 

Période du 1er au 31 décembre 2024 

• Conseil de parents : 174,43$+373,00$=547.43$ 

Une levée de fond a été initiée par l’ancienne présidente. Le 

montant collecté est de 174 dollars.  

• CDÉ Participation des parents : 2680 +425 $=3105,00$ 

Cette somme va nous aider pour les activités (par exemple 

les formations)  

7. Fonds pour le Club des p’tits déjeuners 

15  

• Subventions obtenues auprès des organisations 

Un courriel a été envoyé pour informer d’un problème de 

rentabilité du traiteur.  

• Réorganisation en milieu scolaire et enjeux 

Nous avons contacté d’autres services, mais même soucis : au 

moins 25 repas par jour pour être rentable. La direction a 

obtenu 5000 dollars de différentes sources. Cet argent 

permettra à trois membres du personnel de fournir une 

collation aux élèves. Nous remercions les membres du 

personnel de prendre de leur temps pour cette initiative.  

 

8. Levées de fonds  

15  

• Vente des gâteaux le 14 février 2025 ( Saint – Valentin) 

Nous allons aussi avoir des repas faits par des élèves ou 

enseignants pour collecter des fonds.  

Mme Edna a proposé de venir le 14 février pour vendre des 

gâteaux, jusqu’à date ça n’a pas été confirmé. Cela serait 

une belle occasion pour collecter des fonds. 

• Liste de sondage des propositions de levées de fonds et 

actions requises. 

La présidente avait initié un sondage.  

Awalou Ouadraogo exprime sa réserve. Nous avons eu le 

même procédé l’année dernier, les parents auraient deux 

kits, ce n’est pas pertinent.  

Irina Adomnica demande un suivi concernant les 

commandes du mois de novembre.  



La direction mentionne qu’une communication a été faite. 

Une levée minimum est nécessaire pour garantir la 

rentabilité. 

9. Activités de rétention & levée de fonds 

8  

• Assister aux portes ouvertes dans les écoles nourricières 

Portes ouvertes à l’élémentaire fin janvier, une équipe de 

l’école ira dans les écoles nourricières pour attirer et discuter 

avec les parents dans le cadre de la rétention. 

• Organiser une mini-compétition de Robotique/drones à 

l’école avec les écoles nourricières 

Toujours dans le cadre de la rétention, une équipe de l’école 

ira animer des compétitions de robotiques dans les écoles 

nourricières.  

• Hackathon des jeunes innovateurs 

Dans le cadre de la rétention, la direction recherche des 

parents bénévoles pour les activités parascolaires dans le 

domaine de la technologie.  

10. Varia  

4  

Irina : souligne les possibles causes du départ des élèves 

dans d’autres écoles.  

Awelou : les facteurs de départ sont variés. Nous devrions 

nous concentrer sur les activités parascolaires qui stimulent 

l’environnement d’apprentissage et la curiosité  

La direction mentionne que nous allons avoir un club de 

journalisme né d’une prise d’initiative d’une élève.  

Etienne François Mouajou :  Une enquête a été menée les 

années passées dans le but de proposer des activités en lien 

avec les intérêts des élèves. Etienne propose que nous 

continuions ce genre d’enquête.  

La direction mentionne que le concours de mathématiques 

de Waterloo aura lieu. C’est une belle façon de familiariser 

les élèves aux concours/examens. La direction encourage 

fortement les élèves à y participer.   

La direction mentionne que la compétition zone-01 sera 

organisée à l’école. Des experts encadreront les élèves pour 

augmenter nos chances.  

Irina se questionne sur les mesures mises en place pour 

solliciter le leadership des élèves de 7e et 8e année.  

Etienne François Mouajou : le leadership des élèves 7e et 8e 

année se révèle via les différents clubs : club des annonces, 

conseil des élèves : des représentants de chaque niveau. Les 

élèves sont encouragés à initier des nouveaux clubs.   

11. Clôture de la cérémonie 1  19h22 

Levée de la séance / prochaine rencontre  

27 février 2025  

La direction propose de continuer à se rencontrer virtuellement. Des rencontres en présentiel auront tout de même 

lieu. La direction enverra un courriel pour définir le format de la prochaine rencontre.  

 


